

Kontakt:

Pressesprecher
Stauferklinikum Schwäbisch Gmünd
Ralf Mergenthaler | Andreas Franzmann
Tel.: 07361 55 3008 | 07171 701 1008
Email: ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de | andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

17.11.2023

Ein Tag für die Aller kleinsten

Am 17.11. ist bundesweit Weltfrühchentag. Auch die Kliniken Ostalb waren aktiv.

Wer gestern am Ostalb-Klinikum oder am Stauferklinikum zu Besuch war, dem konnte nicht entgehen, dass am 17. November bundesweit der Welt-Frühgeborenen-Tag gefeiert wird. Mit Informationsständen, Plakaten und Luftballons machten die Kinderkliniken im Kreis auf die besondere Startsituation der aller kleinsten Patienten aufmerksam.

Als Frühchen gilt jedes Baby, das vor der 37. Schwangerschaftswoche geboren wird. Deutschlandweit sind dies pro Jahr rund 60.000 Kinder.

Die Erkennungsfarbe des Weltfrühchentags ist lila. Entsprechend waren die Kinderkliniken und Eingangsbereiche in Aalen und Mutlangen ausgestaltet. Teilweise hatten auch Eltern von ehemaligen kleinen Patienten Bilder von damals sowie von heute eingeschickt.

Rund 3.500 Kinder werden jedes Jahr an den Kliniken Ostalb entbunden. Etwa jedes 10. Kind wird als Frühchen geboren.



Informationsstand am Stauferklinikum



Station 29 am Ostalb-Klinikum Aalen

Kliniken Ostalb
Marketing / Unternehmenskommunikation

Ralf Mergenthaler
Tel: 07361 55-3008
Fax: 07361 55-3003
ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de

Andreas Franzmann
Tel: 07171 701-1008
Fax: 07171 701-1009
andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

Katharina Vaas
Tel: 07361 55-3002
Fax: 07361 55-3003
katharina.vaas@kliniken-ostalb.de



Kinderintensivstation am Ostalb-Klinikum



Aufklärung und Gespräche mit Besuchern
am Stauferklinikum



Level 1 Neonatologie am Stauferklinikum



Alltagsheldinnen am Ostalb-Klinikum